

Ejército comenzó la instalación del puente mecano en Llay Llay

El Ejército de Chile comenzó con las labores de instalación del puente mecano en la comuna de Llay Llay, en reemplazo, transitorio, del dañado puente Merino, que sufrió daños estructurales graves a raíz de la crecida del Estero Los Loros por el último sistema frontal que afectó a nuestra zona.

Tras las gestiones realizadas por el municipio con el Ministerio de Defensa, efectivos del Ejército llegaron durante la mañana del jueves para ini-

• Trabajos se espera se extiendan por algunos días para habilitar el tránsito en el sector.-

ciar los trabajos de instalación de esta vía.

El alcalde **Edgardo González Arancibia** indicó que «*el socavón del puente fue una de las principales afectaciones en infraestructura pública provocadas por el temporal de viento y lluvia de la semana pasada, y comenzamos a hacer las gestiones con el Ejército de Chile para poder obtener de ellos, la instalación de un*

puente mecano, lo que se ha concretado y estamos en desarrollo de la obra, más rápido de lo que se pensaba.

En este contexto, el edil agregó que «*lo gestionamos de la manera más eficiente posible, y hoy es una realidad que va a resolver un problema de conectividad importante, también va a evitar en otras vías alternativas, que afectaban la calidad*



Ejército de Chile comenzó las labores de instalación del puente mecano en Llay Llay.

de vida de los vecinos.

Asimismo, Arancibia aseguró que ya se encuentran trabajando en el diseño de

un nuevo puente, con financiamiento del municipio, «*es un paso importante, y nosotros de manera paralela, comenza-*

mos a trabajar en el diseño de un nuevo puente definitivo para los próximos 100 años en la comuna», cerró.